

Principales lugares para visitar en Laos

Champassak

Situada a orillas del Mekong, en el sur del país, Champassak es una antigua ciudad real fundada por el emperador del mismo nombre. La arquitectura combina antiguos edificios coloniales y casas tradicionales, lo que añade cierto encanto a la ciudad. El templo de Vat Phou, uno de los más venerados de Laos, es una de las atracciones que no hay que perderse.

Hinboun

El río Ham Hinboun y su pueblo ofrecen magníficos lugares para descubrir cuevas de piedra caliza y flora salvaje. Situado a orillas del río y en las montañas, es un lugar ideal para practicar senderismo y trekking.

Houei Say

Situado en el cruce de las fronteras entre Laos, Tailandia y Myanmar, en la orilla izquierda del Mekong, Houei Say es un conocido punto de partida de cruceros. Su ventaja geográfica la convierte en un destino muy conocido por los turistas.

Kuang Si

Situadas a 30 km al sur de Luang Prabang, en un entorno salvaje, las cataratas Kuang Si son un espectáculo magnífico e inesperado. Es imposible resistirse a sus aguas turquesas.

Las 4000 islas

Único lugar donde el Mekong se separa en varios brazos, creando un archipiélago de pequeñas islas, la región es uno de los lugares imprescindibles de Laos. Las 3 islas principales invitan a relajarse y descubrir sus pequeñas playas secretas. Este lugar también ofrece la posibilidad de sumergirse en la vida local o probar suerte en la pesca.

Luang Namtha

Situada a la entrada del protegido Parque Nacional de Nam Ha, esta localidad ofrece una auténtica inmersión en la naturaleza. Es una oportunidad para admirar elefantes, leopardos, tigres, gaures y muchos otros animales residentes. También es una oportunidad para conocer a las minorías étnicas que se han asentado en la región.

Luang Prabang

Situada en la confluencia de los ríos Mekong y Nam Khan, Luang Prabang es una atractiva ciudad con abundantes templos y edificios de la época colonial. Esta antigua capital real, rodeada de montañas, ha sido declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO y ofrece un auténtico viaje en el tiempo.

Muang La

Situada no lejos del río Nam Pak, esta aldea es un lugar ideal para pasear por los arrozales en terrazas y la selva tropical circundante. Una oportunidad para explorar y sumergirse en el entorno local.

Pak Ou

Las dos cuevas de Pak Ou, Tham Ting y Tham Phum, fueron construidas en un acantilado de piedra caliza por el pueblo laosiano hace siglos. Cerca de 4.000 estatuas de Buda adornan el interior de estas cuevas, que se han convertido en un importante lugar de peregrinación, accesible sólo por vía fluvial.

Pakbeng

Situado a orillas del Mekong, entre Houei Say y Luang Prabang, este encantador pueblo es una parada popular en los numerosos cruceros que remontan el río. Es un pequeño rincón de desorientación, que ofrece una inmersión en la vida local laosiana.

Pakse & Meseta de Bolaven

Situada al sur de Laos, en la provincia de Champassak, Pakse es la segunda ciudad más importante de Laos después de Vientiane. Aunque poco desarrollada, Pakse es el punto de partida para acceder a la meseta de Bolaven. Esta región agrícola de plantaciones de té, café, caucho y plátanos es ideal para practicar senderismo.



Páramo de las tinajas

Situado en la meseta de Trân-Ninh, en la región de Xieng Khouang, este lugar tan misterioso es objeto de varias leyendas que intentan explicar la presencia de estas gigantescas tinajas de piedra. No se pierda esta enigmática visita.

Savannakhet

Savannakhet, la capital de la región más densamente poblada de Laos, es una ciudad tranquila que conserva las huellas de su pasado colonial francés. Las callejuelas, la plaza central con su iglesia, los edificios coloniales y los museos son testigos de su historia y atraen a los viajeros. La campiña circundante es ideal para explorarla en bicicleta o a pie.

Vang Vieng

Bordeada por el río Nam Song, Vang Vien es conocida por sus acantilados, cuevas y cascadas. Popular entre los turistas jóvenes, los aventureros pueden participar en diversas actividades, como barranquismo, kayak, escalada y ciclismo, para disfrutar del paisaje.

Vientián

Vientián, la capital de Laos, puede parecer una ciudad muy tranquila en comparación con otras urbes asiáticas, pero no por ello deja de ser la más «activa» del país. Situada junto al río Mekong, es una mezcla de antiguos templos budistas dorados y vestigios de arquitectura colonial.